
   Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle                                                                                

                                                                                           

       Ferrara, 6 Settembre 2024

All'attenzione del  Dirigente dei Servizi Educativi e Scolastici 
Dott. Sandro Bastia 

 e p.c All'Assessore alla Pubblica Istruzione  
Dott.ssa Chiara Scaramagli

Gentile Dirigente,
 
Le scrivo facendo seguito alla conversazione avuta in sede di Commissione consiliare a proposito delle criticità della 
nuova sede CPIA allocata presso il Seminario Arcivescovile di Via Fabbri, segnalando la difficoltà di accesso per 
l'utenza  specifica di questa scuola, al 90% straniera, che si muove prevalentemente a piedi o in autobus. 

Al momento, con sopralluogo personale, ho rilevato che davanti alla  designata sede CPIA passa solo la linea provinciale 
348 Ferrara Spinazzino ; che le linee urbane più prossime sono il passaggio del n.4 Baarlam-Rivana-Corso Porta Reno, 
Montebello Stazione, in via Fabbri assai prima della rotonda posta all'incrocio con Via del Campo e viale Volano, dunque 
piuttosto lontana dal  seminario e il n.3 Palestro-Corso Porta Reno, Rivana, Baarlam, stazione Fs, che transita in Via del 
Campo all'altezza della Caserma dei Carabinieri dunque sempre parecchio lontano dal 412 di via Fabbri.

A conferma di questo disagio le allego sotto la mail ricevuta dalla DS del CPIA  dalla Comunità Ponteggia che ospita  i 
ragazzi MSNA che sono la parte più fragile dell' utenza CPIA.
Sottolineando il fatto che la nostra attività si svolge dalle 8.30 di mattina alle 22.00, che non si può considerare soluzione 
sostitutiva l'uso eventuale della sede di Via Madama 37, non solo alla luce delle variazioni intervenute in materia di 
allocazioni di nuove succursali scolastiche ma soprattutto per la gestione del personale docente e del  personale Ata, 
data la notevole distanza tra i due ambienti, ritengo  che sia opportuno prevedere l'individuazione di una fermata di 
autobus urbano nello stesso punto dove passa il 348.

Ricordo che in commissione del 2 settembre scorso abbiamo approvato  giustamente il Rinnovo della Convenzione tra il 
Comune di Ferrara e il Comune di Riva del Po, per il servizio di Trasporto Scolastico degli alunni fuori del territorio di 
residenza, pertanto ritengo che ci siano gli estremi per considerare  la stessa situazione di disagio che gli utenti di questa 
scuola, pubblica statale, incontreranno a partire dal 16 settembre, data di inizio della attività didattiche.
Faccio presente inoltre che urge una diffusa segnalazione di cartellonistica stradale per agevolare il raggiungimento 
della nuova sede.

Restano sul campo le problematiche relative alla limitata capienza, pari alla metà dell'utenza  giornaliera del CPIA e la 
questione della reti cablate di cui la scuola ha assoluta necessità. 
In merito alla prima mi auguro che si provveda almeno nel corso dell'anno a porre rimedio alle condizioni che limitano 
tale capienza  mentre la seconda  ha un carattere di urgenza che   sicuramente la DS dell'Istituto le avrà posto.

Certa che questa amministrazione provvederà a definire le condizioni di lavoro dovute ad una scuola pubblica statale 
seguirò l'iter nel mio ruolo istituzionale.

 Con la massima cordialità 

   Marzia Marchi
Consigliera M5S

COMUNE DI FERRARA
PROTOCOLLO GENERALE I
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Si allega :

Buongiorno dirigente,

sono Casotti Romina, educatrice, scrivo a nome dell'equipe operativa con i minori stranieri residenti a Città del Ragazzo. 
Abbiamo con piacere saputo che al Cpia è stata attribuita una nuova sede e di questo siamo molto felici!

Esprimiamo però la nostra preoccupazione in merito al problema trasporti/spostamenti per i nostri ragazzi per 
raggiungere la Vostra sede presso il seminario di Ferrara. Inutile dire che il tragitto da Via Comacchio dove si trova la 
nostra comunità fino alla scuola è piuttosto faticoso, soprattutto servendosi dei mezzi pubblici come devono fare i nostri 
ragazzi (i quali oltretutto la mattina sono impegnati anche nei corsi professionali non solo a Ferrara quindi molto vincolati 
da orari).  Per l'anno in partenza dovremmo avere circa 15 iscritti (più nuovi ingressi che avremo in comunità, previsti 
entro settembre) dei quali la maggior parte verrà inserita al primo livello.

Sottoponiamo quindi, al Vostro interesse, la nostra preoccupazione, certi di condividere con voi il massimo interesse 
nell'avvio di un percorso positivo e sereno.

A disposizione,
Romina Casotti

--

Romina Casotti
Educatrice Neomaggiorenni
"Comunità Fr.Ponteggia"
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